

2021年4月7日

各 位

**当社グループ会社（日産エンジニアリング株式会社）における  
新型コロナウイルス感染者発生について**

当社グループ会社の日産エンジニアリング株式会社（本社：富山県富山市、社長：高子康、以下「日産エンジニアリング」）において、4月5日、本社に勤務する日産エンジニアリング社員1名（以下「当該日産エンジニアリング社員」）が、新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、お知らせします。

日産エンジニアリングはただちに、当社経営企画部、富山工場および関係各所と連携の上、適切に対応してまいります。

なお、同敷地内の当社富山工場において、当該日産エンジニアリング社員に対する濃厚接触者がいないことを保健所に確認しております。当社富山工場および同敷地内の当社グループ他事業所は、感染防止策を強化した上で、通常通り営業・稼働しております。また、関係先各所のご協力により、顧客納期などによる業績影響はありません。

今後も当社グループは、社員および取引先の皆さまの安全を最優先に、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

■4月7日 日産エンジニアリングリリース「当社における新型コロナウイルス感染者発生について」

[https://www.nissaneng.co.jp/news\\_210407.pdf](https://www.nissaneng.co.jp/news_210407.pdf)

本件に関するお問い合わせ先

日産化学株式会社 経営企画部 CSR・広報室  
(東京都中央区日本橋 2-5-1 日本橋高島屋三井ビルディング)

TEL:03-4463-8123

E-mail: [csr\\_pr@nissanchem.co.jp](mailto:csr_pr@nissanchem.co.jp)